
Modaes

Entorno

Afganistán entra en la Organización Mundial del Comercio

El país de Oriente Medio se incorpora a la OMC después de doce años de negociaciones.

Modaes
1 ago 2016 - 13:09



Afganistán se suma a la Organización Mundial del Comercio (OMC). El país de Oriente Medio se convertirá en el miembro número 164 del organismo, con quien lleva doce años negociando los términos de la adhesión. Con unos elevados niveles de pobreza lastrados por la guerra que asola al país desde 2001, Afganistán forma parte de los mercados que la OMC califica de “países menos adelantados”, junto a otros como Camboya, Bangladesh o Myanmar.

Modaes

“Este es un día histórico para el país y para su integración en la economía global”, explicó Roberto Azevêdo, director general de la OMC. “Hemos llegado a este punto gracias al compromiso del presidente Mohammad Ashraf Ghani y el Gobierno de Afganistán”, añadió.

“Como nuevo miembro, Afganistán tendrá un papel constructivo en el camino hacia los objetivos de un sistema de mercado multilateral”, añadió Habibullah Asad Zmaray, consejero del Ministro de Comercio e Industria, Mozammil Shinwari.

“El comercio ayuda a crear crecimiento económico y será clave para que la comunidad internacional logre obtener los objetivos de desarrollo sostenible de la Organización de las Naciones Unidas (ONU)”. Además, Afganistán también ha aceptado el acuerdo de facilitación del comercio, convirtiéndose en el país número noventa en hacerlo.